

Les mascottes et les langues en maternelle

Les Mascottes des Maternelles



Hello !
Je suis Bizzy la petite abeille toujours affairée à travailler pour le bien-être de mes amis les humains.

Classe Vanille

Cette année chez les Vanille c'est **Bizzy Bee** qui part rendre visite aux enfants chaque vendredi soir pour partager un moment de leur vie en dehors de la classe : cette petite abeille timide aime le calme et il faut donc prendre grand soin d'elle pour qu'elle accepte de participer aux activités du week-end. Chacune et chacun à tour de rôle raconte ses aventures en développant leur confiance en langage oral devant la classe. Les Vanille découvrent le monde des insectes tous les lundis et sont donc sensibilisés par ce biais au monde du minuscule qui vit dans nos jardins. L'entretien du potager de l'école met aussi en lumière le rôle essentiels des acteurs comme les abeilles dans le cycle de la nature. **Bizzy** donne un regard différent sur le monde et se propose d'être la confidente des Vanille qui l'invitent dans leur famille.



Bonjour !
Je m'appelle Robotix ! Je suis un robot et je me suis arrêté dans la classe Citron pour cette année ! J'ai hâte de découvrir les maisons de tous les enfants.

Classe Citron

Chaque année, une mascotte rejoint la classe Citron et apporte avec elle un projet. Cette année, c'est **Robotix** le robot qui est arrivé en septembre. Il va nous permettre de découvrir ce qu'est un robot et de travailler sur des éléments simples de programmation. **Robotix** est un support au langage oral également puisque chaque vendredi, un enfant emmène la mascotte avec lui et revient le lundi matin en classe avec des photos des activités qu'il a fait avec **Robotix**. Il raconte alors à toute la classe, à l'aide de photos, ce qu'il a vécu pendant son week-end.



Hola !
Invitame a tu casa por favor !

Classe Chocolat

Voici **Anita** la voyageuse mascotte de la classe chocolat qui apprend sa langue et sa culture aux enfants : elle vient chez eux à la découverte des coutumes françaises. Elle propose une ouverture linguistique en classe pour partager ses comptines et traditions.

BONJOUR, JE M'APPELLE ANITA.

JE SUIS NÉE À SALOBREÑA, UN PETIT VILLAGE D'ANDALOUSIE, EN ESPAGNE. JE SUIS DE PASSAGE EN FRANCE ET J'ESPÈRE QUE VOUS ALLEZ ME FAIRE DÉCOUVRIR PLEINS DE BELLES CHOSSES !

IL Y A UN CHÂTEAU ET UNE GRANDE PLAGE.

MA MAISON !

Dans les trois classes de maternelle les enfants bénéficient d'une initiation à la langue anglaise avec la venue régulière de notre intervenant Paul Reid qui fait répéter les chants et comptines programmées sur chaque période : c'est un échange joyeux au cours duquel ils consolident leur connaissance des mots courants comme les noms des couleurs ou des animaux et Paul leur fait aussi découvrir de nouveaux albums d'histoires des héros de la littérature jeunesse anglaise comme la petite chenille affamée ou Spot le chien. Nous faisons également des périodes d'apprentissage en langue étrangère au cours de notre semaine avec parfois avec l'aide de nos mascottes ou l'intermédiaire de certains élèves qui ont la chance d'avoir une autre langue que le français dans leur culture. Ainsi, en Vanille nous utilisons couramment l'anglais dans les rituels de la journée comme le comptage, la date, les consignes des activités manuelles. En chocolat, par le biais de la mascotte Anita, les enfants peuvent entendre des comptines du monde hispanique et découvrir des mots usuels de la vie quotidienne. Les enfants dès leur plus jeune âge sont sensibles aux sons et prononciations des langues étrangères et mettent facilement en mémoire ces phonèmes et adoptent les coutumes différentes de la leur ce qui ouvre leur esprit, nourrit leur imagination et contribue à leur découverte du monde.